



En el afán de seguir apoyando a vecinas y vecinas de la comuna, a propósito de las alzas de servicios básicos, el municipio comenzó la implementación de un programa social que permitirá que la comunidad acceda a comprar gas con el valor más bajo de toda la región de Valparaíso.

El alcalde de Limache, Daniel Morales, comentó: "nosotros hemos trabajado distintas líneas para llegar con un beneficio directo y real a los hogares, entendiendo el aumento del costo de la vida que hemos tenido durante las últimas semanas. Lo general son aquellos convenios macro que se aplican en distintas comunas y que corresponden a convenios con compañías distribuidoras, pero nosotros tenemos un convenio adicional a través de un sistema de compras masivas de recargas, aplicamos un subsidio a la adquisición de esa recarga y eso se traduce en una rebaja importante de precio para nuestros usuarios (...) Un cilindro de 15 kilos cuesta en promedio 23.500 pesos y hoy en Limache es de 14.980 pesos".

Anuncio Patrocinado

Ese valor transforma a Limache en la única comuna de la región de Valparaíso que ofrece un descuento cercano a los 9 mil pesos para cilindros de 15 kilos. Los requisitos para optar a la compra de tickets son: tener Registro Social de Hogares, ser chileno (o tener residencia permanente en el país), ser mayor de 18 años y vivir en la de comuna de Limache.

Carlos Arancibia es uno de los vecinos de Limache que participa del programa social y hoy compró el primer ticket rebajado: "maravilloso, imagínese pagar de 23 a menos de 15 mil pesos es una maravilla. Ayuda a la economía, al bolsillo sobran un par de pesitos así es que fabuloso (...) yo soy jubilado, estoy ganando apenas 96 mil pesos y esto me ayuda".





El hito de inicio del **PROGRAMA SOCIAL GASTA MENOS** se realizó en el municipio y participaron vecinas y vecinos de distintos sectores de la comuna, concejales y representantes de las empresas distribuidoras de gas con presencia en Limache y con quienes se concretaron los convenios.

Luciano Valenzuela, Director de Desarrollo Comunitario del Municipio de Limache detalló las otras dos opciones disponibles para las vecinas y vecinos de la comuna: "en caso que las personas no puedan acercarse a comprar el ticket al municipio tenemos un descuento con Gasco de un 15% – en cada una de sus modalidades – y Lipigas tiene 4 mil pesos de descuento en cilindros de 11 y 15 kilos y al balón de 45 kilos se le aplicarán 7 mil pesos de descuento".

Las tres opciones disponibles para optar a comprar con descuento le dan un carácter universal a la iniciativa y 26 mil hogares serán beneficiados.

María Luisa Moreno, es vecina de Limache y compró un ticket con descuento: "muy bien, muy bien, feliz con esto (...) nosotros con mi marido, los dos tenemos problemas, yo soy lisiada y mi marido tiene cáncer y es aporte muy bueno, de todas maneras y se lo agradezco a la municipalidad".



Limache subsidia el gas a vecinas y vecinos: ahorrarán hasta 9 mil pesos por cilindro

Las familias que tengan de 1 a 4 integrantes podrán optar a comprar un cilindro de gas al mes y aquellos hogares en los que viven 5 o más personas, tendrán acceso a dos balones mensualmente. La inscripción para ser parte del programa puede ser de formal presencial o en www.limache.cl

y tú, ¿qué opinas?